

Winterthur, Anfang August 2017

WIR DANKEN HERZLICH

für die Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls beim Abschied von unserem lieben

Peter Walter Seid-Leuenberger

Besonders danken wir Pfarrerin Isabelle Schär für die einfühlsame und würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes auf dem Friedhof Rehalp. Vielen Dank für die schönen Kranz- und Blumen-spenden, die Spenden zugunsten der Spitex Winterthur-Veltheim und der Hilfsgesellschaft Winterthur, Seniorenzentrum Wiesengrund.

Unseren herzlichen Dank für die aufmerksame medizinische Betreuung geht an die Ärztinnen/Ärzte Dr. med. B. Wallimann, Dr. med. K. Bissat und Dr. med. A. Müller, an das Pflegepersonal des Kantonsspitals Winterthur, an die Teams Spitex Veltheim und Seniorenzentrum Wiesengrund.

Ebenfalls bedanken wir uns bei allen Verwandten, Freunden, ehemaligen Schülern und Schülerinnen, den Kollegen und Kolleginnen sowie den Nachbarn, die Peter die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Angehörigen